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様式第２号（第９条関係） 

会  議  録 

会議名称 
令和６年度 

第２回大空町図書館協議会 

開催日時 令和７年３月２５日（火） 
１８時３０分から 

１９時４０分まで 

開催場所 東藻琴総合支所２階委員会室 

出席者の氏名 

委員出席者氏名（敬称略） 

今岡寛、横尾ちはる、岩尾美智代、 

教育委員会 

歌丸主幹、河西主査 

図書館 

道場館⾧、竹内係⾧、横野係⾧ 

傍聴者の数 ― 

会議資料の名称 

〇令和６年度年第２回図書館協議会会議 議案 

〇資料１ʷ１  令和６年度貸出実績 

〇資料１ʷ２  令和６年度大空町図書館事業実績 

○資料 2    令和７年度大空町と素管事業計画（案） 

〇追加資料   東藻琴図書館での飲物の取扱い 

 

 

 

 

 

 

 

審議内容及び結果 

 

 

 

 

 

 

 

■今岡会⾧挨拶 

■議案 

（１）令和６年度大空町図書館実績報告について 

   ① 令和６年度貸出実績について 

     図書館が資料１ʷ１に沿って説明。 

     （女満別図書館） 

       ◆ 祝日の関係で開館日数が前年度より８

日少なかったため、個人貸出数が減少

した。 

       ◆ 日曜日が祝日と重なり休館となった日

が多かったため、親子世代の利用が減

り、逆に高齢者の利用が増えた。 

     （東藻琴図書館） 

       ◆ 未就学児を連れた親子の利用が減り、。

小学生を連れた親子の利用は増えた。 
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     （移動図書館車） 

◆ 小学生の利用が減少した。 

     （レファレンス） 

◆ 女満別駅でのご当地入場券の扱いが 

１０月で終了したため、１１月以降

は観光案内が減少した。 

 ※ 質疑等は特になし。 

 ② 令和６年度事業実績について 

     図書館が資料１ʷ２に沿って説明。 

◆ 巡回パネル展（No.4）は新規事業。道内

各地で巡回展を行っており、Ｒ６は大空

町で実施した。 

◆ ポスターコンクール（No.7）は、小学生

の応募が減った。 

◆ うちどく（No.8 および No.22）は、今回

から参加記念品を事前に周知し、参加し

たその場で記念品を本人に選ばせる方式

にした結果、参加者が増えた。 

◆ いしかわこうじワークショップ

（No.11）は、Ｒ５に女満別で実施し、

Ｒ６は東藻琴で実施した。定員いっぱい

の参加があり、好評だった。 

◆ 「ひがしもことの自然」郷土資料展

（No.18）は新規事業。普段は奥のほう

にあり注目度が低い資料に注目してもら

うことができた。 

◆ No.24 以降は、通年開催している事業。 

◆ 工作事業は、大空高校の探求の授業の一

環として開催予定だったが、事前申し込

みあった参加者が当日誰も来なかったた

め中止した。後日改めて大空高校で実施

しているが、その際に図書館は関与して

いない。 

◆ ８月 17 日開催予定の図書館講座は、講

師が来る飛行機が台風で欠航したため中

止した。 

   以下のとおり質疑等があった。 

 【委員Ａ】  定住自立圏内在住者利用実績とは、本の
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取り寄せも含むのか？ 

 【図書館】  大空町図書館にある本を貸し出した件数

だけを実績としている。本の取り寄せ

は、在住している市町の図書館でのみ対

応している。 

 【委員Ａ】  網走の利用が多い理由は？ 

 【図書館】  呼人などであれば女満別のほうが近く利

用しやすい。また、網走では貸出中の本

が大空では借りられる場合があるので、

それを目当てに来館する方もいる。 

 

（２）令和７年度大空町図書館事業計画（案）について 

    図書館が資料２に沿って説明。 

◆ 古本市（No.2）は、Ｒ6 までは「森のお

話ふくろう」と共催していたが、R7 か

ら図書館のみの主催で開催する。 

◆ 講演会（No.4）は、女満別と東藻琴で交

互に開催している。R7 は東藻琴で開催

する。 

◆ 手作り絵本教室（No.14）は、女満別と

東藻琴で交互に開催している。R7 は女

満別で開催する。 

 ※ 質疑等は特になし。 

 

（３）その他 

  ① 東藻琴図書館での飲物スペースの設置について 

    図書館が追加資料に沿って説明。 

      ◆ 図面の〇で囲んだ箇所で、フタやキャッ

プのついた容器に限り、飲物を飲めるよ

うにする。 

      ◆ 飲物をこぼす等の汚損があった場合は、

直ちに図書館職員へ報告させる。 

    以下のとおり質疑等があった。 

 【委員Ｂ】  館内の周知表示は、どのように表示する

のか？ 

 【図書館】  飲物可の場所に表示する。 

 【教 委】  女満別では既に飲物可にしているが、ど

の程度利用されているのか？ 
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 【図書館】  夏に水筒を持参している人がいる。冬に

飲物を飲んでいる人はほとんどいない。 

   ② 図書館ホームページのリニューアルについて 

     図書館より口頭で以下のとおり説明があった 

◆ 現在の図書館ホームページは旧女満別町

時代から全面的な更新が無いので、Ｒ7

に全面リニューアルを行う予定。 

◆ 現在、委託業者と打ち合わせ中。更新ス

ケジュールは今後設定する。次回の図書

館協議会までにスケジュールを示す予

定。 

     以下のとおり質疑等があった。 

 【委員Ａ】  ホームページとは別の話だが、Wi-Fi の

利用状況を教えてほしい。 

 【図書館】  出張中のサラリーマンの利用が多く、学

生もたまに利用している。利用申込なし

で利用できるので、実際の利用者数は不

明。 

        東藻琴図書館ではカウンターだけにパス

ワードを表示していたが、Wi-Fi がある

ことに気が付かない人が多かったので、

現在はテーブルにもパスワードを表示し

ている。 

 【委員Ａ】  蔵書検索が使いづらい。 

 【図書館】  著者名の名字と名前の間にスペースを入

れると、別のキーワードと認識されてし

まう。全てひらがなで検索したほうがよ

い。 

   以上 

 


